
1 OLÍMPIA   ♦   ANO  XLII   ♦   N.º 2556  ♦   QUINTA-FEIRA - 23 DE DEZEMBRO DE 2021   ♦   FONE: (17) 3281-6432   ♦    R$ 5,00

PROJETANDO O FUTURO!    Jorge Noronha afirmou que “Novo Thermas” será mais voltado para a natureza (sem concreto).

Prefeito quer superar Salvador e fazer 
de Olímpia uma “Orlando Brasileira”

JOSÉ ANTÔNIO ARANTES
Se a cidade viveu momentos de agonia com o fecha-

mento dos parques aquáticos e temático por vários 
meses entre 2020 e 2021, nos últimos meses deste ano 
que está terminando, com a reabertura, acabou sentin-
do que o turismo chegou a um ponto que não tem mais 
como não dar certo.
Para muitos, o sistema de fracionamento de aparta-

mentos teria sido fundamental para que mudasse a 
panorâmica, onde mais de 70% dos visitantes eram 
compostos pelo chamado “Day use”, ou seja, o turista 
residente num raio de 200 km que aqui se dirigia para 
ficar apenas um dia.
Os novos empreendimentos, com até 12 famílias 

sendo proprietárias de um único apartamento, conse-
guiram se tornar a garantia de que estes “donos” de 
imóveis viessem para Olímpia pelo menos uma vez por 
ano, aqui ficando hospedados por vários dias.
Segundo informações da secretaria de Turismo, esse 

público já representa 70% dos turistas, o que fez com 
que a cidade nestes últimos meses permanecesse prati-
camente lotada constantemente.
Outro aspecto seriam os projetos de empreendi-

mentos que estão sendo planejados e que poderão 
ampliar ainda mais o leque de atrativos para receber 
cada vez mais turistas.
Se de um lado, a agonia econômica foi intensa nos 

primeiros meses do ano, de outro, os meses finais 
serviram para mostrar que não existe outra saída para 
Olímpia, que não seja o turismo e que no ano de 2022 
poderemos atingir patamares só imaginados pelo 
criador do Thermas, empresário Benito Benatti, que 
há quase 40 anos quando sonhava que tudo isso era 
possível e era chamado de visionário.
Nesta edição, publicamos uma reportagem feita pelo 

Diário da Região de São José do Rio Preto, através do 
repórter Ronildo Carvalho, que dá uma visão geral 
sobre o que esperar da cidade nos próximos anos, com 
entrevistas com o vice-presidente do Thermas, arquite-
to Jorge Noronha, realizador dos sonhos do criador do 
parque, Benito Benatti; com o prefeito Fernando Cunha 
e outras pessoas relacionadas ao turismo.
O prefeito planeja até 2025 chegar a 40 mil leitos 

e ter implantados mais três parques aquáticos e um 
parque seco, além de dezenas de outras obras que 
farão Olímpia superar Salvador e se tornar a Orlando 
Brasileira.
Já o vice-presidente do Parque Aquático Thermas dos 

Laranjais, afirmou que a intenção é construir na área 
adquirida pelo Clube do outro lado do riacho Olhos 
D’água um parque mais natural sem muito concreto.
Também nesta edição ouvimos representantes da 

população sobre como foi 2021 e o que se pode 
esperar de 2022.
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“Um bom Natal aos 
que amam”.

E POR FALAR EM...
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Humanidade perdida entre mortos, 
amor e ódio, comemora o Natal

DO CONSELHO EDITORIAL
Se for avaliar ao pé da 

letra, de forma racional 
composta com todas as 
exigências que se deve 
preencher para ser feliz, 
segundo grande parte dos 
pensadores que ousaram 
definir o que é felicidade, 
caminha-se para um dos 
Natais mais tristes de toda 
a história moderna.
Os indiferentes, e não 

são poucos, nem se darão 
conta da imensa tragédia 
que os cerca e muito menos 
se atentarão para o ano 
catastrófico que se anuncia 
para muitos.
Estes, que destilaram ódio 

e desconhecimento nas 
redes sociais e pela vida, 
pouco ou nada se impor-
tam com o próximo. Na 
realidade são distantes do 
próximo e só se aproximam 
premidos pela necessidade 
e pelo egoísmo.
Os que detêm sentimen-

tos, alma, espírito e coração 
sintonizados na poesia do 
viver pulsando em cada 
ser presente que respira no 
universo, nas festividades 
deste Natal se entristece-

rão mais que em todos os 
anteriores.
E há dentro deles motivos 

mais que especiais para 
que se sintam entristecidos 
e desamparados na festa 
natalina vindoura.
Para muitos, quando 

criança, ou na fase adulta, 
nas reuniões familiares 
em mansões ou casebres, 
sempre havia uma reunião 
festiva e religiosa que unia, 
pais, mães, avós, primos, 
primas, tios, tias e criança-
da toda em torno de uma 
árvore de natal, um pernil 
de peru, ou uma asinha de 
frango.
Aquela farofa com passas, 

a piadinha sem graça do 
“tiozão” de churrascaria e a 
distribuição de brinquedos 
simples ou sofisticados e 
troca de carinhos e delica-
dezas em geral.
Era uma festa de todos 

em todos os rincões e lares 

do país. Houvesse fartura 
ou “faltura” sorriam de 
felicidade bocas cheias de 
dentes de ouro e banguelas, 
pois o ideal de fraternidade 
e a alegria estavam presen-
tes no ar neste dia. 
Depois, crescidas as pes-

soas, amadurecidas para os 
desencantos do viver, sobra-
va e sobra a recordação:
Um banco vazio que o avô 

ocupava; o sofá desocupa-
do que o primo morto em 
acidente não ocupa mais 
para dormir; a cadeira que 
o irmão morto por AVC não 
ocupará mais; a parente 
internada por “drogadi-
ção”; o irmão que se foi 
repentinamente; o tio que 
se suicidou; a avozinha que 
definha em um leito de hos-
pital; o sobrinho preso; e o 
parente que desapareceu e 
nunca mais deu noticias.
E há, em muitos casos, um 

momento em que as recor-

dações buscam os olhares 
e de alguém que não está; 
as palavras confortáveis 
e amigas de alguém que 
já se foi; o deboche e a 
ironia de outros ausentes; 
o colo de uma pessoa 
amada; o cafuné; o sabor 
do macarrão com frango; 
a missa do galo em plena 
solidão.
E as lágrimas, depois de 

viajar pelos labirintos inte-
riores, de ler cada palavra 
escrita no livro da vida e 
dos dias vividos de cada 
um, se esparrama pelos 
assoalhos de madeira, pelos 
cimentados cobertos de 
vermelhão, pelas terras ba-
tidas dos barracos, e resta o 
abraço ao mundo enquanto 
dor que já foi alegria.

É natural que seja assim. 
As perdas naturalmente vão 
alimentando no homem; 
a noção de finitude vem e 
quanto mais se vive menos 
se tem para viver; como em 
um álbum de figurinhas 
a que falta completar o 
circuito, a mais difícil a se 
encontrar com o infinito 
pode ser você, ou não.
Esta tristeza que invadia 

muitos, e agora volta-se ao 
que era escrito antes, neste 
Natal será ampliada.
A pilha de cadáveres que 

a Covid-19 deixou estará 
aos pés das árvores e dos 
presépios como um presen-
te macabro a lembrar os 
familiares a perda dos entes 
queridos.
E, se em anos anteriores 

a sensação era de angústia 
e de infelicidade para os 
que olhavam a alegria que 
transbordava nas festivi-
dades natalinas; e que 
fora se entristecendo na 
medida que se despede de 
um membro da família, 
somar-se-á agora a dor 
infinita que cerca huma-
nidade.
Não há muito que se co-

memorar e há pouco, muito 
pouco, para se acreditar 
que as portas do futuro 
serão escancaradas para 
um tempo de oportunida-
des, bem aventuranças ou 
esperanças.
Que este Editorial esteja 

errado e que estas pre-
visões ocorram de forma 
contrária.
Para o momento o ideal 

seria orar para que tenha 
paz os que se foram e mo-
ram dentro de cada um que 
ficou e que consiga a paz 
os que ficaram e escavam 
dores com as unhas como 
se pudessem arrancá-las de 
dentro si, sem ter noção da 
profundidade dos abismos 
interiores.
Um bom Natal aos que 

amam.

A. BAIOCHI NETTO
O DAEMO vem de ser 

objeto de enorme celeuma, 
nestes últimos dias, com 
intensa repercussão na 
mídia local.
O DAEMO, sabemos todos, 

é uma autarquia municipal 
criada pela Lei n. 852, de 13 
de julho de 1967, na gestão 
do então Prefeito Alfonso 
Lopes Ferraz, possuindo 
autonomia administrativa e 
financeira para gerir os ser-
viços de abastecimento de 
água e coleta de esgotos na 
cidade. E vem dando conta 
do recado.
Para resumir a situação 

atual do DAEMO, diante 
da celeuma criada, bastam 
poucas palavras: ameaça de 
desrespeito e incertezas.
A ameaça de desrespeito 

está no fato de que, de 
forma sub-reptícia para 
alguns, tentou-se subtrair da 
comunidade olimpiense o 
direito a ela conferido, pela 
Lei Orgânica do Município, 
de ser ouvida quanto a uma 
eventual privatização da 
autarquia.
Trata-se, pois, de um direi-

to assegurado aos olimpien-
ses em geral, de se manifes-
tarem sobre a transferência 
do DAEMO para a iniciativa 
privada. Um direito em con-
sonância com os modernos 
princípios da transparên-
cia e da participação do 

DAEMO -Sua Situação Atual

cidadão nas decisões que 
possam afetar seu convívio 
junto à comunidade e em 
suas relações com o poder 
público.
Subtrair esse direito sem a 

consulta prévia e sem ouvir 
os interessados representa-
ria, no mínimo, um desres-
peito e um ato afrontoso ao 
cidadão olimpiense.
As incertezas dizem res-

peito ao fato de que, tendo 
a atual gestão, de forma 
incondicional, concordado 
com a integração de Olímpia 
nessa ficção denominada 
“área metropolitana de Rio 
Preto”, o futuro da autar-
quia encontra-se vinculado 
às decisões regionais a se-
rem estabelecidas no campo 
do saneamento básico. 
A despeito da sólida es-

trutura do DAEMO, de seu 
rico patrimônio e de seus 
quadros de servidores, a 
inclusão de Olímpia na área 
metropolitana de Rio Preto 
sugere que, no futuro, esse 
departamento poderá passar 
a integrar uma companhia 
regional, pública ou privada, 

voltada para o saneamento 
básico, de caráter regio-
nal, possivelmente sob a 
influência direta do centro 
metropolitano,
No entanto, essas mutações 

futuras deverão ser prece-
didas de regulamentação 
específica, estabelecendo 
não só como dar-se-ão as fu-
sões, como, em consideran-
do sua solidez, se alguma 
entidade poderá subsistir ou 
até conglomerar serviços de 
municípios vizinhos.
Ignorar essa realidade atu-

al sugere uma grave igno-
rância de quem, precipitada-
mente, ou por razões outras 
não reveladas, pretenderia 
subtrair da comunidade 
olimpiense o lídimo direito 
de se manifestar livremente 
sobre o futuro do DAEMO.
Felizmente, ao que se 

informa, prevaleceu a força 
da mídia local e o bom 
senso dos Vereadores, 
estando preservado, por 
enquanto e até novas 
diretrizes governamentais 
superiores, o justo direito 
conferido ao olimpiense 
pela Lei Orgânica, de ser 
informado e ouvido sobre 
o futuro de nosso DAEMO, 
cuja criação representa 
um marco positivo da ges-
tão do ex-Prefeito Alfonso 
Lopes Ferraz,o qual, na 
época, inspirou muitos 
outros municípios.
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TURISMO EM ALTA!       Jorge Noronha afirmou que o “Novo Thermas” será mais voltado para a natureza (sem concreto).

Diário destaca que Olímpia quer ser a 
‘Orlando brasileira’ nos próximos anos
Com a quinta maior 
rede hoteleira do 
Brasil, Olímpia mira 
investimentos em 
atrações secas e com 
aeroporto internacional 
até 2025, planeja se 
tornar a “Orlando 
brasileira”.

DA REDAÇÃO COM 
DIÁRIO DA REGIÃO

Em reportagem publicada 
recentemente em seu jornal 
impresso e também no 
digital, o Diário da Região 
de Rio Preto fez um levan-
tamento minucioso sobre o 
turismo local, destacando 
que já sendo a quinta maior 
rede hoteleira do Brasil, a 
cidade planeja se tornar a 
“Orlando Brasileira”.
O jornalista Rone Carva-

lho entrevistou o prefeito 
Fernando Cunha, o vice-
-presidente do Thermas 
dos Laranjais, arquiteto 
Jorge Noronha e o gerente 
Comercial MICE do Grupo 
Ferrasa, Marcos Bittencourt, 
entre outras pessoas ligadas 
ao turismo, além de colher 
dados sobre obras, projetos 
e planos para o desenvolvi-
mento do setor.
Rone começa destacando o 

passado, quando a Petrobras 
não encontrou petróleo 
em Olímpia, na década de 
1950. Não se imaginava que 
isso mudaria os rumos da 
cidade. Apesar da explora-
ção frustrada, a empresa 
descobriu que o município 
abrigava, a mais de mil me-
tros de profundidade, águas 
termais, com temperaturas 
que atingem de 25°C a 40°C.
TESOURO NÃO É 
ÓLEO É ÁGUA QUENTE
Quase quatro décadas 

depois, o verdadeiro tesouro 
de Olímpia não é a subs-
tância oleosa, mas as águas 
do Aquífero Guarani, que 
fizeram a cidade tornar-
-se famosa no mundo por 
abrigar o Thermas dos 
Laranjais - parque aquático 
mais visitado do Brasil e da 
América Latina, com 922,5 
mil pessoas em 2020 e 1,8 
milhão de 2019, ano sem 
pandemia. “Era a cidade da 
citricultura que virou um 
distrito turístico mundial”, 
lembra o vice-presidente 
do parque aquático, Jorge 
Noronha.
Parque que atraiu novos 

investimentos e fez Olímpia 
tornar-se a quinta maior 

rede hoteleira do Brasil, su-
perada apenas por grandes 
cidades como Rio de Janei-
ro, São Paulo, Porto Seguro 
e Salvador. “Os projetos que 
pretendemos implantar na 
cidade, em parceria com a 
iniciativa privada, mostram 
que podemos passar Sal-
vador e se tornar a terceira 
maior rede hoteleira do 
Brasil nos próximos anos”, 
prevê o prefeito de Olímpia, 
Fernando Cunha.
E para atrair mais que os 

3 milhões de turistas que a 
cidade recebe anualmente, 
Olímpia mira investimentos 
em “parques secos”, nos mol-
des dos encontrados em Or-
lando, nos Estados Unidos. 
“Queremos atrair um gran-
de parque seco, nos mol-
des do Beto Carrero ou dos 
parques da Disney. Quere-
mos fazer o turista ficar na 
cidade”, destacou Cunha.
TRÊS NOVOS PARQUES 
AQUÁTICOS E UM SECO
Segundo o prefeito, nos 

próximos anos, a cidade 
deve lançar três novos 
parques aquáticos, nos 
moldes do Hot Beach, e um 
seco. “Em média, o turista 
fica quatro dias na cidade. 
Queremos ampliar essa 
estadia. Ele pode ficar nos 
parques aquáticos e visitar 
as atrações secas, que po-
dem receber até um milhão 
de turistas no ano”, diz o 
prefeito.
A pretensão de se tornar 

uma espécie de “Orlando 
brasileira” já é realidade em 
Olímpia. A cidade se tornou 
o primeiro distrito turístico 
do Estado de São Paulo - 
medida que permite maiores 
investimentos estatais na Es-
tância Turística. Além disso, 
no ano que vem, o municí-
pio deve ganhar o primeiro 
outlet do Noroeste Paulista, 
com 100 lojas e cinco salas 
de cinema.

No entanto, o projeto que 
prevê turbinar o turismo da 
cidade é a construção do 
primeiro aeroporto interna-
cional regional. O local que 
já conta com autorização do 
governo federal será maior 
que o de Rio Preto, com 
2.250 metros de comprimen-
to por 45 metros de largura.
“Nós somos essencialmen-

te um destino regional de 
turismo. A implantação do 
aeroporto internacional 
visa transformar Olímpia 
num destino nacional e 
latino-americano. A gente 
não prevê trazer europeu 
ou norte-americano, mas 
argentino, chileno, colom-
biano e uruguaio”, destacou 
o prefeito.
“NOVO THERMAS“ 
MAIS VOLTADO 
PARA A NATUREZA
Na mesma direção, o 

Thermas dos Laranjais, 
parque que potencializou 
o crescimento de Olím-
pia, também prevê novos 
investimentos na cidade. 
Além de novas atrações, o 
presidente do parque conta 
que a equipe planeja um 
novo empreendimento em 
que o turista possa imaginar 
estar em Capitólio (MG) ou 
Bonito (MS) – famosas pelas 
atrações naturais.
“Vamos criar um outro par-

que aquático mais voltado 
para a natureza. Nossa ideia 
é não utilizar concreto. Um 
lugar onde o turista possa 
fazer trilha, frequentar 
cachoeiras. Será um parque 
diferente, é isso que busca-
mos”, contou Jorge.
Outro parque que também 

pretende expandir as suas 
atrações é o Complexo Hot 
Beach. O parque aquático 
foi inaugurado em junho de 
2017 e é atualmente o nono 
mais visitado da América La-
tina. “Com a ampliação que 
está em andamento (novas 

O vice-presidente do Thermas dos Laranjais, arquiteto Jorge Noronha; o prefeito 
Fernando Cunha e o gerente comercial da Ferrasa Marcos Bittencourt foram 
entrevistados pelo Diário da Região de São José do Rio Preto.

piscinas e atrações), a capa-
cidade do parque aquático 
aumentará em 40%, passan-
do de 8 mil pessoas diaria-
mente para 12 mil pessoas”, 
contou Marcos Bittencourt, 
gerente Comercial MICE do 
Grupo Ferrasa - empresa 
que detêm o domínio do 
Hot Beach Parque & Resort.
O grupo também pretende 

inaugurar novas piscinas e 
um Bar Molhado com uma 
grande piscina dividida em 
dois níveis e área para DJs e 
apresentações musicais. 
OUTRAS ATRAÇÕES
Ao andar por Olímpia, 

não é difícil de ver novos 
empreendimentos imobili-
ários pela cidade, que até 
três décadas atrás era pouco 
conhecida nacionalmente.
A cidade, que encontrou 

no turismo a força da sua 
economia, cresceu através 
de parcerias com a inicia-
tiva privada. “O aeroporto 
será mais uma. Pretendo no 
ano que vem licitar a obra 
e, com a concessão, iniciar 
para que entre 2024 e 2025 
possamos ter os voos inter-
nacionais em Olímpia”, disse 
o prefeito Fernando Cunha
A ideia é que o aeroporto 

também seja referência no 
transporte de cargas no inte-
rior de São Paulo, tanto que 
a localização, entre Olímpia 
e Guapiaçu, é próximo de 
uma das principais usinas 
de açúcar e álcool do Brasil, 
não é coincidência.

REPAGINANDO OLÍMPIA
“Temos uma diretriz de tra-

balho de preparar a cidade 
para os investimentos do 
setor privado. Então a gente 
tem repaginado Olímpia, 
trazendo museus, centros 
culturais, o próprio recinto 
do folclore. Além disso, 
em breve vamos lançar um 
teleférico em que o turista 
poderá ir do estacionamento 
até os parques aquáticos da 
cidade”, contou o prefeito.
Com o crescimento do 

principal atrativo turístico 
do município, a Estância Tu-
rística de Olímpia é conside-
rada a segunda maior rede 
hoteleira do Estado possuin-
do, atualmente, cerca de 34 
mil leitos de hospedagem, 
sendo 29.277 regularizados 
e 4.954 em casas de tempo-

rada. Levando em conside-
ração os empreendimentos 
em construção e os novos 
projetos, a expectativa é de 
que a cidade ofereça cerca 
de 40 mil leitos de hospeda-
gem até 2025.
No próximo ano, a previsão 

é que a cidade receba 3,5 
milhões de turistas e 6 
milhões em 2024. “Ficamos 
felizes com o crescimento 
de Olímpia. A gente recebe 
proposta de abrir parques 
em outros locais do Brasil, 
por conta do que fizemos 
aqui. Hoje, notamos que 
parque aquático pode mu-
dar a vida de uma cidade e 
a construção do aeroporto 
vai contribuir para isso”, 
completou Jorge Noronha, 
vice-presidente do Thermas 
dos Laranjais.
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EXECUTIVO!    Prefeito diz que foi um ano de dor e desafios, mas também de superação e resiliência para os olimpienses”.

Prefeito acredita que vacinação foi a maior conquista em 2021

“Para o próximo ano 
além de zelar para 
que a pandemia não 
volte a nos afetar, 
temos que fomentar 
a retomada plena 
do desenvolvimento 
econômico com os 
empreendimentos que 
estão em implantação e 
a busca permanente por 
novos investimentos”.

DA REDAÇÃO
O prefeito Fernando 

Cunha, ao fazer seu balanço 
sobre como foi o ano de 
2021 e o que espera de 
2022, além de eleger a 
pandemia e, por conse-
guinte, o principal proble-
ma enfrentado durante o 
ano que está chegando ao 
fim, também considerou 

pública que o município já 
viveu. “Foi um ano de dor 
e desafios, mas também de 
superação e resiliência para 
os olimpienses”.
A respeito das dificuldades, 

o prefeito destacou: “Como 
a pandemia foi o maior 
marco de 2021, as principais 
dificuldades estiveram re-
lacionadas à área da saúde 

pública, para viabilizar o 
atendimento adequado, no 
sentido de não deixar faltar 
leitos, respiradores, medica-
ção, insumos, tudo que era 
necessário”. 
VACINAÇÃO PERMITIU 
CONDIÇÃO MAIS SEGURA 
DE CONVÍVIO E VIDA
E complementou: “Mas 

administrar os leitos, am-
pliando para não deixar as 
pessoas sem atendimento 
vejo que foi a nossa luta 
mais difícil num período 
crítico. Também não poupa-
mos energias para socorrer 
os que mais tiveram dificul-
dades de emprego e renda. 
Fizemos todo o esforço 
para não faltar assistência 
à população e, hoje, avalio 
que conseguimos atender e 
superar este momento”.
Sobre se tinha algum moti-

vo para comemorar, mostrou 
que este aspecto também 
está associado à pandemia. 
“A maior conquista foi sem 
dúvidas a vacinação, que, 
à medida que avançou, nos 
permitiu ter uma condição 
mais segura de convívio e de 
vida. Isso foi o mais impor-
tante e, aqui em Olímpia, 
atingimos índices muito 
significativos de cobertura 
vacinal, hoje já temos 100% 
da população adulta com 
duas doses, o que também 
nos permitiu retomar as 
atividades econômicas num 
ritmo forte, o que considero 
ser um diferencial de Olím-
pia na região e até mesmo 
do Estado, destacando nossa 
cidade como exemplo de 
desenvolvimento”.
SISTEMAS DE SAÚDE E 
VACINAÇÃO 
SÃO RESERVA VITAL
Acerca do aprendizado 

que a situação vivida por 

deixar, o prefeito destacou: 
“acho importante é que 
enxergamos ainda mais 
que o sistema de saúde 
pública do nosso país é uma 
reserva vital e fundamental 
para a população. Tanto o 
SUS quanto o sistema de 
vacinação demonstram essa 
importância e ganharam 
ainda mais respeito e reco-
nhecimento das pessoas, 
neste ano. Outro ponto a 
destacar é que aprendemos 
como é necessário forta-
lecer permanentemente o 
espírito coletivo e coopera-
tivo da população porque 
só assim, com a ajuda de 
todos, é possível superar 
uma crise como essa que 
nós vivemos”.
A respeito das metas para 

o ano que vem, enfatizou: 
“Para o próximo ano, em 
primeiro lugar, temos que 
zelar pela manutenção 
dos índices reduzidos de 

contaminação para que a 
pandemia não volte a nos 
afetar. Aliado a isso, nós te-
mos também a intenção de 
fomentar a retomada plena 
do desenvolvimento eco-
nômico do município com 
os empreendimentos que 
estão em implantação e a 
busca permanente por novos 
investimentos para que essa 
pujança econômica persista 
na cidade de forma geral, 
proporcionando crescimento 
e qualidade de vida.
EM 2022 VAMOS 
DECIDIR OS RUMOS 
DE NOSSO PAÍS
E continuou: “Em 2022 

também teremos decisões 
importantes a serem toma-
das para definir o rumo de 
nosso país, tendo em vista o 
processo eleitoral. Por isso, 
espero que os brasileiros 
façam boas escolhas, nos 
planos estadual e federal, 
para que o país, que é tão 
rico em recursos naturais, 
diversidade, cultura, empre-
endedorismo, possa voltar a 
promover melhoria na quali-
dade de vida da população, 
em especial aos que mais 
precisam”.
Como mensagem para a 

população, Fernando Cunha 
ressalta: “A maior mensa-
gem que posso deixar para 
a população é de agradeci-
mento pela colaboração de 
todos, que nos permitiu su-
perar a maior crise de saúde 
pública da história de Olím-
pia. Isso porque tivemos a 
conscientização, a empatia, 
o engajamento efetivo para 
soluções coletivas. Então, 
só temos a agradecer isso 
que a população fez e 
desejo que todos tenham 
um novo ano de oportuni-
dades, sabedoria, que seja 
um ano de renascimento 
e que a população viva 
feliz”.

a melhor conquista para 
Olímpia a própria vacinação 
que possibilitou a retomada 
das atividades econômicas e 
sociais.
Sobre 2021, Cunha, res-

saltou que o ano vai ficar 
marcado como o ano que 
aconteceu o pico da pande-
mia, que, possivelmente, foi 
a maior tragédia da saúde 
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HOT BEACH!      Atividades voltaram em maio, melhoraram em junho, mas foi em setembro que aqueceu de vez.

“Marcos Bittencourt 
espera que este 
aquecimento no setor 
de turismo agora, do 
final do ano, continua 
sendo sustentável ao 
longo de 2022”.

Para gerente da Ferrasa turismo aqueceu nos últimos três meses

DA REDAÇAO
Para o gerente Comercial 

MICE do Grupo Ferrasa, 
Marcos Bittencourt, o ano 
de 2021 foi extremamente 
desafiador. “Começamos 
com muita insegurança e 

medidas restritivas. Tivemos 
três meses de operação pa-
ralisada, um período muito 
difícil que exigiu ginástica 
operacional e financeira. 
Retomamos as atividades 
em maio e começou a 
melhorar em junho, mas foi 
a partir de setembro, com a 
flexibilização das restrições 
e o avanço da vacinação, 
que o turismo em Olímpia 
aqueceu de vez”. 
Segundo ele, “O Hot Beach 

Parque & Resorts bateu 
todos os seus recordes: de 

hóspedes, de visitantes, de 
faturamento. Atualmente o 
cenário é muito favorável. 
Estamos dando vazão a 
uma demanda reprimida 
por viagens e aproveitando 
uma conjunção de fatores 
que favorecem Olímpia: 
um destino rodoviário para 
São Paulo, parte de Minas 
Gerais, norte do Paraná e 
parte do Mato Grosso do 
Sul, dólar alto e fronteiras 
internacionais parcialmente 
fechadas”. 
“Mas temos de ser realistas, 

acrescenta Marcos Bitten-
court, talvez este aqueci-
mento no setor de turismo 
agora, do final do ano, não 
seja sustentável a longo 
prazo em 2022. As notícias 
de cancelamento de festas 
de final de ano e Carnaval 
nas grandes capitais e o 
avanço da variante Ômicron 
acabam criando clima de 
incerteza, o que prejudica 
as pessoas a planejarem 
viagens. Além disso, 2022 
é um ano de eleição, que 
historicamente no Brasil é 

bastante complicado para a 
economia”.
GRUPO MANTEVE 
PLANEJAMENTO
E continua: “Mas mesmo 

com as dificuldades todas 
de 2021, o Grupo Ferrasa 
manteve seu planejamento 
de investimentos para o Hot 
Beach Parque & Resorts. 
Só para lembrar, em julho 
inauguramos o Hot Beach 
Suites, um resort com 442 
apartamentos para famílias 
ampliadas, num momento 
ainda de grandes restrições 
para o turismo em Olímpia – 
tanto na ocupação hoteleira 
quanto na visitação dos 
parques. Um pouco antes 
inauguramos a Arena Hot 
Beach, um espaço para a 
prática de beach sports no 
parque aquático Hot Beach 
Olímpia”. 
Marcos complementa: “Na 

mesma época, o parque 
aquático Hot Beach foi 
cenário para live e gravação 
de músicas novas da dupla 
Zé Neto & Cristiano, vídeos 
vistos por milhões de pes-
soas e que seguem fazendo 
sucesso. 
Logo em seguida, firma-

mos parceria com uma 
marca global, com o Grupo 
HEINEKEN, que muito vem 
agregar ao que já oferece-
mos no parque aquático e 

em nossos quatro resorts”. 
O gerente da Ferrasa 

acrescenta ainda que: “Fruto 
desta parceria, inaugura-
mos no parque aquático a 
Beer Place, uma choperia 
que é a primeira da marca 
HEINEKEN em Olímpia. Em 
novembro, inauguramos 
a Ibiza Beach, um espaço 
temático, com bangalôs, 
no parque aquático Hot 
Beach Olímpia. Agora em 
dezembro, inauguramos 
no Hot Beach Suites o 
Espaço Folclore e Saberes 
Tradicionais para apre-
sentar nosso folclore aos 
nossos hóspedes e aos 
olimpienses”.
MAIS NOVIDADES 
EM 2022
E acrescenta: “E temos 

mais novidades pela frente 
agora em 2022. A inaugura-
ção de uma nova portaria, 
na Vila Ferrasa para que 
os hóspedes do Hot Beach 
Resort e Hot Beach Suites 
acessem o parque aquático 
Hot Beach com mais con-
forto e agilidade. Também 
vamos abrir a Vila Ferrasa 
(em obras entre o Hot Beach 
Suites e o Hot Beach Resort) 
com pontos de gastronomia 
(restaurantes), diversão 
(bares, exposições, shows, 
inclusive apresentações 
folclóricas) e lojas”. 
Segundo Bittencourt , 

outra inauguração prevista 
é de um novo Bar Molhado 
com uma grande piscina 
dividida em dois níveis e 
de uma grande área kids 
(para crianças de 0 a 6 
anos) com várias atrações 
interativas. “Também para 
o final de 2022 ou início de 
2023 temos a previsão da 
inauguração de uma nova 
grande atração, que será 
um toboáguas com cinco 
diferentes descidas”. 
Concluindo, o gerente 

afirma: “Em nome do Grupo 
Ferrasa, uma empresa 
genuinamente olimpiense 
que há 40 anos acredita no 
potencial de Olímpia, afir-
mamos que vamos continu-
ar trabalhando e investindo 
pelo turismo de Olímpia. 
Hoje, o Hot Beach Parque 
& Resorts, com um parque 
aquático e quatro resorts, é 
um dos maiores players do 
turismo no Brasil. 
Nosso objetivo é conquistar 

novos mercados no turis-
mo, regiões do Brasil que 
até agora pouco vêm para 
Olímpia, e países da Améri-
ca Latina. Tenham certeza 
que o Grupo Ferrasa e o 
Hot Beach Parque & Resorts 
estarão empenhados nesta 
missão. Um bom 2022 com 
saúde!”
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TERGIVERSANDO À LUZ DO DIA!     Proposta é dar sequência a trabalho de excelência realizado durante 2021. 

“Sabemos o quanto 
é importante o 
envolvimento da 
sociedade civil na 
tomada de decisões”.

DA REDAÇÃO
Para o presidente da 

Câmara Municipal de 
Olímpia, Zé Kokão (foto), 
do Podemos, em 2021 
foi obrigado a abandonar 
vários hábitos que há muito 
tempo estavam arraigados 
na cultura local, como a 
participação democrática 
da população nas seções da 
Câmara Municipal.
Segundo ele, o ano de 

2021 foi bastante desafiador 
para todos os segmentos da 
sociedade como um todo. 
“Como presidente desta casa 
Legislativa avaliamos que 
todas as dificuldade servi-
ram como oportunidades 
para otimizar ainda mais as 
possibilidades de atendi-
mento para a população 
olimpiense”.
E continuou: “Sabemos 

o quanto é importante o 
envolvimento da sociedade 
civil na tomada de decisões 
sobre questões essenciais 
para o desenvolvimento da 
nossa cidade”.

Presidente da Câmara local acha que a participação popular é importante
OLHAR 
MULTIFOCAL
HUMANIZADO
Kokão ressalta que, apesar 

de todos os impactos viven-
ciados no município, na ges-
tão dele, manteve sempre 
um olhar multifocal para o 
atendimento humanizado 
dos cidadãos. “Priorizamos 
projetos que contribuíram 
para o bem estar econômico 
e social, e nos mantivemos 
atentos e solidários para 
todas as questões relativas a 
vida dos cidadãos olimpien-
ses”, afirmou.
E complementou: “Para 

2022, a nossa proposta é 
de uma gestão participativa 
elaborada com a colabora-
ção de todos os funcionários 
e da sociedade civil, através 
de várias ações como o 
conhecendo o parlamento 
para alunos”.
O presidente da Câma-

ra destacou ainda que: 
“acreditamos que uma boa 
gestão precisa ser realiza-
da com a união, participa-
ção e comprometimento 
de todos, com metas e 
objetivos bem definidos. 
Lembrando que a união 
e o respeito são marcos 
dessa gestão atual”.

DINAMISMO 
E INOVAÇÃO
O projeto para 2022, 

segundo ele, “foi desenha-
do com o objetivo de dar 
sequência ao trabalho de 
excelência que realizamos 
este ano, consolidando 
ainda mais o protagonismo, 
o dinamismo e a inovação 
de uma questão democrática 
e participativa”.
E conclui: “Termino com 

uma frase do filósofo Bal-
tasar Gracián, ‘Fique con-
tente em agir. Deixe a fala 
para os outros’. Aproveito 
para desejar a todos os 
olimpienses um Feliz Natal 
e um Ano Novo repleto de 
realizações”.

DA REDAÇÃO
O vereador Márcio Hen-

rique Eiti Iquegami (foto), 
em entrevista realizada esta 
semana, declarou entre ou-
tras coisas que a polêmica 
em torno da reforma da Lei 
Orgânica tem que ser me-
lhor discutida, pois, segun-
do ele, o tal do referendo 
não impede que o prefeito 
possa privatizar o Daemo. 
Iquegami destacou também 
que o atual legislativo é 
diferenciado e que o “Circo 
da Aurora” não vai voltar. 
“Por enquanto tem apenas 
um ou outro palhaço no 
picadeiro”. Márcio destacou 
também que ele entende 
que o vereador é repre-
sentante dos seus eleitores 
e tem que fazer o que é 
melhor para a cidade e não 
para os próprios eleitores 
particularmente.
 Começamos o ano com 

pico de casos de Covid, uma 
coisa desastrosa tanto para 
a população, quanto na 
economia. Vivemos um co-
meço de ano terrível. “Eu e 
meus colegas do legislativo 
vivemos muitas incertezas. 
A gente não tinha ideia do 
que ia acontecer, como essa 
pandemia ia desenvolver. 
Até início da vacinação as 

coisas estavam difíceis. E 
nos últimos três meses em 
que  vimos uma queda mais 
brusca por causa do grande 

VEREADOR!      O “Circo da Aurora” não vai voltar. 
Por enquanto tem apenas um ou outro palhaço no picadeiro.

Vereador diz que referendo não  
impede a privatização do Daemo
“Mas precisamos estar 
todo mundo junto. Às 
vezes vai doer. A gente 
vai ter alguma decisão 
que a população vai 
ficar magoada com o 
vereador, mas acredito 
que lá na frente a gente 
vai colher os frutos 
dessas decisões”.

número de vacinados. 
A nossa cidade, tem um 
fator diferente da grande 
maioria das outras, que 
é o turismo, que voltou 
de maneira rápida. Isso 
traz pouquinho mais de 
alento para população da 
nossa cidade. 

CIRCO DA AURORA 
AINDA NÃO VOLTOU
No legislativo a gente 

teve um ano, com início 
de algumas coisas mais 
polêmicas, houve discussão 
de valores dos salários dos 
vereadores, a gente teve 
questão de empréstimo com 
a prefeitura e outras coisas 
mais. Mas no geral a gente 
teve um ano tranquilo. É 
uma Câmara diferente. A 
gente tem ouvido o termo 
Circo da Aurora voltar, mas 
por enquanto tem um ou 
outro palhaço no picadei-
ro. A grande maioria dos 
vereadores não está afim de 
entrar nessa discussão. 
“Acho que a discussão é 

importante, mas a discussão 
infundada, a briga pessoal  
não tem nada haver com o 
executivo, nem com a po-
pulação. A gente foi eleito 
para fazer o melhor para 
a cidade, não é pra fazer 
nem o que povo quer e nem 
que o prefeito quer. A gente 
tem que ter bom senso para 
decidir aquilo que é melhor 
para a cidade. É nesse senti-
do que trabalho.
Acho que a população tem 

que participar de assuntos 
polêmicos, impactantes. Só 
que a discussão tem que 
ser técnica. O projeto de lei 
da lei orgânica vem sendo 
trabalhado desde o meio do 
ano. O termo que está na lei 
é um termo que não ajuda a 
população. O referendo ele 

vem depois da lei aprovada. 
Se o prefeito quiser sancio-
nar a lei ele sanciona.

QUESTÕES COMO 
REFRENDO TÊM 
QUE SER DISCUTIDAS 
COM O PREFEITO 
TAMBÉM
Estas questões devem ser 

discutidas, não só no le-
gislativo, mas também no 
executivo, porque quem 
acaba fazendo o ato é o 
prefeito. Acho que existe 
boa intenção em tudo que 
o prefeito faz. Ele é um 
administrador diferencia-
do. Administra a prefeitu-
ra com visão do empresá-
rio. Enxerga, planeja e tem 
visão para a cidade para 
os próximos 20 anos.
Acredito que estamos 

trabalhando olhando para 
o futuro da nossa cidade, 
para que ela seja cada 
vez mais promissora e 
temos planos para 2022, 
para 2023 assim como o 
prefeito que tem planos 
para os próximos 20 anos. 
Mas precisamos estar todo 
mundo junto. Às vezes vai 
doer. A gente vai ter alguma 
decisão que a população vai 
ficar magoada com o verea-
dor, mas acredito que lá na 
frente a gente vai colher os 
frutos dessas decisões.
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MEDICINA!        Houve uma falha enorme por parte do Ministério da Saúde no enfrentamento da pandemia.

Médico acredita que antecipação de vacina e 
conscientização poderiam ter evitado mortes

Kiill acredita que a má 
gestão da Saúde do 
governo federal ainda 
poderá tornar as coisas 
difíceis em 2022.

DA REDAÇÃO
Na avaliação do médico of-

talmologista Guilherme Kiill 
Jr, 2021 foi uma continua-
ção da crise que começou 
em 2020. “Muito triste e 
perdemos muitas pessoas 
queridas. Houve uma falha 
enorme por parte do Minis-
tério da Saúde no enfrenta-
mento da pandemia”. 
Segundo ele, o que poderia 

ter acontecido para ser um 
ano melhor, seria a antecipa-
ção da vacina, uma melhor 
informação e conscientiza-
ção da população, principal-
mente quanto às medidas de 

distanciamento, a parali-
sação de alguns serviços, 
uso de máscaras, enfim, 
medidas que teriam que 
ter sido tomadas de forma 
mais rápida para não deixar 
a população tão exposta ao 
vírus como ficou. 
“Eu creio que tivemos 

cerca de 400 mil mortes que 
poderiam ter sido evitadas 
se não houvesse a má gestão 
por parte do Ministério da 
Saúde no controle dessa 
pandemia que chegou aqui 
e causou toda essa destrui-
ção”, completou.
Kiil entende que o próximo 

ano poderá ser ainda muito 
difícil. “Pela sinalização 
estamos enxergando, por 
exemplo, na questão da va-
cinação das crianças, onde 
há um boicote dessa vacina-
ção. Nossas crianças estão 
expostas, ainda desprotegi-
das pela vacina, e é um vírus 
que vem sofrendo mutações, 
e que talvez ainda vá causar 
muito dano à nossa comu-
nidade”. 
O médico concluiu que 

continua com fé na huma-
nidade e acredito que o ser 
Humano é fenomenal. “Mas 
essa época que estamos 
vivendo está sendo muito 
difícil em vários aspectos”.

SAÚDE HOSPITALAR!      Provedor da Santa Casa 
diz que vírus foi muito mais agressivo em 2021 do que em 2020.

Zacarelli acredita que 2021 foi 
aprendizado sobre a pandemia
Com a queda dos 
números em outubro, 
hospital pode voltar 
a dar andamento em 
seus projetos, como o 
Centro de Hemodiálise.

DA REDAÇÃO
O provedor da Santa Casa 

de Misericórdia de Olímpia, 
Luiz Alberto Zaccarelli, acre-
dita que 2021 foi um verda-
deiro aprendizado sobre a 
pandemia. Para ele, o vírus 
foi muito mais agressivo 
em 2021 do que em 2020. 
Mas, a partir de outubro, 
com a queda dos números 
o hospital começou a voltar 
ao normal e dar andamento 
aos seus projetos.
Zaccarelli começou 

dizendo que 2021 foi um 
ano extremamente difícil, 
em função da pandemia de 
COVID. “Tivemos altíssi-
mos níveis de internações. 
Após a queda só a partir de 
outubro, é que pudemos 
dar andamento em algumas 
ações e projetos, como o iní-
cio das obras do Centro de 
Hemodiálise e a retomada 
das cirurgias eletivas”.
Ele explicou que em função 

da pandemia os custos 
do hospital aumentaram 
significativamente, como 

também em 2020, quando 
foi o início desta verdadeira 
crise de Saúde.
REPASSES FEDERAIS 
SÃO DEFASADOS
“Os repasses federais são 

extremamente defasados 
da realidade. Como por 
exemplo, um leito de UTI 
COVID, que tem um custo 
diário de aproximadamente 
R$ 2.500,00 e o repasse 
cobre apenas R$ 1.600,00”, 
destacou. 
E continuou: “Mas nós 

tivemos o apoio incondicio-
nal da Prefeitura Municipal, 
onde o Prefeito Fernando 
Cunha não mediu esforços 
para suprir a necessidade 
do hospital, assim como as 
emendas parlamentares, 
principalmente do Deputado 
federal Geninho. E a Câ-
mara Municipal também 
quando chamada nos 
ajudou. Em função disso, 
pudemos ter uma situação 
financeira equilibrada, 
tanto que cumprimos com 
o pagamento do 13º de 
todos os nossos colabora-
dores”.
O provedor conta também 

que durante a pandemia o 
hospital foi sendo equipa-
do e estruturando, sempre 
antecipando os problemas 

e os possíveis aumentos da 
demanda hospitalar. 
COMEÇAMOS COM 05 
LEITOS E CHEGAMOS A 20
“Começamos a pandemia 

com cinco leitos de UTI e 
cinco leitos de enfermaria 
e chegamos a ter 20 leitos 
de UTI e 30 de enfermaria. 
Portanto, o hospital está pre-
parado para atender even-
tual aumento da demanda”, 
complementou. 
Zaccarelli afirma ainda que 

o hospital esteve com alto 
índice de internação, mas 
nunca perto do colapso, pois 
teve estrutura suficiente 
para atender à demanda. 
Sobre o ano que está termi-

nando Luiz Alberto entende 
que deixou um aprendizado 
muito significativo. “Mos-
trou que não podemos nos 
descuidar com um vírus 
de tamanha agressividade 
como este, que voltou a 
contaminar a população 
com uma intensidade maior 
que 2020 e se não fosse a 
vacina, teríamos índices 
muito maiores de interna-
ções e óbitos”. 
DEVEMOS CONTINUAR 
COM OS DEVIDOS 
CUIDADOS
Para 2022 espera que a 

situação seja melhor e que 

o sistema vacinal cubra a 
população totalmente, 
inclusive com doses de 
reforço, “para que pos-
samos ir voltando a uma 
vida normal, mas devemos 
continuar com os devidos 
cuidados”.
Quanto aos projetos do 

Hospital, disse: “preten-
demos inaugurar o Centro 
de Hemodiálise e o Pronto 
Socorro (porta de entrada 
referenciada) em mar-
ço/2022. Faremos também a 
adequação do AVCB do imó-
vel  (Projeto de Instalações 
de Prevenção e Combate a 
Incêndios) e a pintura exter-
na da nossa Santa Casa”. 
E concluiu: “Desejamos um 

Feliz Natal e um ótimo Ano 
Novo a todos os Olimpien-
ses, com muita saúde”.
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TRABALHO!          “Foi um ano para gente esquecer, porque veio essa pandemia, essa calamidade pública”.

Presidente de Sindicato entende que 2021 foi ano difícil de passar
“Felizmente 
conseguimos fazer uma 
ponte para atravessar o 
precipício”.

DA REDAÇÃO
Para o presidente do Sindi-

cato dos Trabalhadores nas 
Indústrias da Alimentação e 
do Açúcar de Olímpia e Re-

gião (STIAO), João Roberto 
Stringhini, por todas as 
circunstâncias vividas, tanto 
para o trabalhador como 
para o Sindicato, 2021 foi 

um ano difícil de passar.
“Foi um ano para gente 

esquecer, porque veio essa 
pandemia, essa calamidade 
pública, essas medidas pro-
visórias para tentar conter a 
pandemia. Foi muito difícil, 
pois não conseguimos me-
lhores condições para tra-
balhador, nem social, nem 
financeira. Então a gente 
ficou chateado porque nossa 
meta seria conseguir algo 
mais para o trabalhador. 
Esse foi um ano pra  gente 
esquecer”, explicou.
E continuou: “Esse ano que 

passou de 2021 um ano atí-
pico, pois além da covid-19, 
também teve um longo perí-
odo sem chuvas. Isso trouxe 
grandes problemas para o 
produtor de usina, porque 
a cana não tinha a sacarose 

que precisava”. 
UMA LUZ 
NO HORIZONTE
O sindicalista comple-

mentou: “Esperamos que 
em 2022 surja uma luz no 
horizonte para a gente po-
der estar correndo atrás de 
melhorias para a categoria, 
para a gente buscar um algo 
a mais que deixou a desejar 
esse ano. Não que a gente 
tenha cruzado os braços, 
mas sim que a situação ficou 
muito difícil”. 
João Roberto Stringhini 

concluiu dizendo esperar 
que a pandemia seja varrida 
do Brasil. “Felizmente con-
seguimos fazer uma ponte 
para atravessar o precipício. 
Esperamos que ano que 
vem a gente tenha melhoras 
e continue de mãos dadas 

COMÉRCIO!      Gerente da J. Mahfuz entende que 
o comércio teve que encontrar novos métodos de venda.

com o sindicato, pois só 
assim a gente consegue 
almejar alguma coisa”. 
E concluiu: “Sindicato for-

te, trabalhador valorizado, 
então a gente precisa muito 
do apoio do trabalhador 
para a gente tentar galgar 
alguma coisa de melhorar 
esse ano”.

Crise da pandemia e tecnologia 
trouxeram novas experiências

DA REDAÇÃO
O Gerente da J. Mahfuz, 

Alcir Rogério do Carmo, 
declarou esta semana que o 
ano que está chegando ao 
fim foi muito complexo. “O 
comércio enfrentou muitas 
dificuldades de vendas de-

vido a pandemia, a situação 
está melhorando devagar. 
Uma retomada lenta que a 
gente espera seja melhor no 
ano que vem”.
Sobre a experiência que 

fica do momento de crise, 
Alcir Rogério destacou 
que tiveram que encon-
trar métodos diferentes de 
trabalho, inclusive, com 
menos clientes, oferecer 
uma melhor qualidade de 
atendimento. Outro ponto 
foi o marketing usando a in-
ternet que passou a ser uma 
realidade em sua empresa e 
que deverá continuar daqui 
para a frente. 
“A gente trabalha hoje mui-

to mais do que antigamente 
mostrando produtos pros 
clientes. Às vezes ele está na 
casa dele, entra em contato 
conosco, nós enviamos uma 
foto do produto, ele faz um 
Pix sem precisar vir na loja”, 
exemplificou. 
E complementou: “Com 

certeza, esse é um tipo de 
comércio que a gente vai 
agregar no processo de 
trabalho  nos tempos hoje 
e deve aumentar cada vez 
mais”.
Para 2022, do Carmo 

espera um ano de muitas 
vendas. “Esperamos um ano 
melhor do que foi 2021, 
com perspectivas bem 
atraentes, principalmente 
por sermos uma cidade 
turística, com os empre-
endimentos grandes vindo 
ai. Feliz 2022 para todos”, 
concluiu.

“2022 deverá ser 
melhor principalmente 
por sermos uma cidade 
turística”.
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EDUCAÇÃO!            Tecnologia foi muito bem vinda mas não chegou a todas as classes. Muitos não tinham nem internet.

Para Educadora pandemia trouxe prejuízos para todas as camadas 
“Toda criança nasce 
com as mesmas 
capacidades, cabe a 
nós, sociedade, pais, 
mães, poder público, 
garantir a elas as 
mesmas condições”.

DA REDAÇÃO
Para a arte educadora, 

Clarissa Rossi, que atua no 
ensino fundamental, de 
Olímpia, 2021 foi pior do 
que 2020 em termos de pan-
demia e vai ficar marcado 
pelos prejuízos que trouxe 
para todas as camadas do 
alunado. No entanto, en-
tende que a tecnologia veio 
para ficar e acredita que ain-
da novas mudanças deverão 

ocorrer. Para ela, o ensino é 
um eterno aprendizado.
Clarissa, no entanto, ava-

liou 2021 como um ano de 
esperança. “Não do verbo 
esperar como ensina Paulo 
Freire, mas de esperançar. 
Iniciamos com um novo de-
safio, o ensino híbrido, que 
até então era o significado 
de “resultado do cruzamen-
to de duas espécies diferen-
tes ou de palavra formada 
por elementos de línguas 
diferentes”, e torna-se parte 
da nossa aula. Agora não 
era mais só ensinar, escutar 
e atender quem estava em 
casa no modo on-line, mas 
também os alunos que, aos 
poucos, estavam retornan-
do às escolas para o ‘modo 

presencial’. Essa tarefa foi 
mais uma vez um grande 
aprendizado para professo-
res e alunos”, destacou.
AINDA ESTAMOS 
INSEGUROS
Clarissa entende ainda que 

foram poucos os setores que 
não sentiram os danos da 
pandemia. “Ainda esta-
mos inseguros, buscando 
segurança na vacina, no uso 
de máscara e álcool gel. Por 
maior que seja a dedica-
ção dos companheiros de 
trabalho, tivemos sim um 
déficit no ensino e para cada 
faixa etária um problema 
significativo. Crianças 
pequenas, entre 4 e 5 anos, 
aprendem com as interações 
no ambiente escolar; entre 
os jovens do ensino médio a 
evasão escolar foi fator pre-
ocupante, sem contar a falta 
de investimento para que 
todos os alunos tivessem as 
mesmas condições de inter-
net e aparelhos tecnológicos 
para um desenvolvimento 
igual. Infelizmente, mais 
uma vez, os alunos da rede 
pública tiveram sim menos 
oportunidades de aprendi-
zagem”.
E complementa: “Os danos 

serão minimizados com o 

tempo pois a educação é um 
processo onde não se pulam 
etapas, é uma construção 
diária”.
TECNOLOGIA FOI MUITO 
BEM VINDA 
NA EDUCAÇÃO
Sobre a questão de usar a 

tecnologia no aprendizado, 
a educadora, explicou que 
as TICs (tecnologias de 
informação e comunicação), 
são utilizadas de diversas 
maneiras e em vários ramos 
de atividades e é muito 
bem-vinda na educação. 
“Tivemos agora, com a 

pandemia, uma grande 
oportunidade de termos o 
celular, tablet, computado-
res, sites, internet, como 
aliados no nosso cotidiano 
escolar. Elas são ferramen-
tas poderosas no processo 
de aprendizagem e cabe 
ao professor ser um bom 
mediador para o uso ade-
quado dessas tecnologias”, 
enfatizou.
Clarissa disse que ainda 

que muitos já usavam esses 
recursos em aula, todos tive-
ram um ganho significativo 
com as tecnologias e mesmo 
com o ensino híbrido tanto 
na escola, como nas artes. 
“Um exemplo foi nosso 

FEFOL de 2021. Acredito 
ser impossível não termos a 
opção híbrida para os pró-
ximos, até é claro, que surja 
uma nova tecnologia e mais 
uma vez um novo aprendi-
zado”, completou.
TODA CRIANÇA NASCE 
COM AS MESMAS
 CAPACIDADES
Como aprendizado do ano 

que se finda, a arte edu-
cadora, destaca: “sempre 
seremos surpreendidos e por 
maior que sejam os desa-
fios, eles sempre nos trarão 

maiores conquistas do que 
perdas. Foi um ano muito 
feliz para mim como arte 
educadora”.
Já sobre o que esperar de 

2022, Clarissa deseja que 
todas as nossas crianças 
tenham boas oportunidades, 
independentemente do local 
em que estejam inseridas. 
“Toda criança nasce com as 
mesmas capacidades, cabe a 
nós, sociedade, pais, mães, 
poder público, garantir a 
elas as mesmas condições”, 
concluiu.
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ANTECIPANDO A VIDA!          Equipes de obstetrícia e pediatria se organizaram para fazer o parto dentro do carro.

Centro de Acolhimento 
Animal tem 110 
animais para  
adoção, entre 
 cachorros e gatos. 

Bolsa estourou antes 
de chegar ao hospital.

Bebê de Olímpia nasce de parto normal em carro no estacionamento do HCM

DA REDAÇÃO COM 
ASSESSORIA DO HB

Dezenas de crianças 
nascem diariamente no Hos-
pital da Criança e Materni-
dade (HCM). Mas a chegada 
do pequeno Theo mudou 
toda a rotina da instituição 
na manhã desta segunda-
-feira, dia 20. Isto por que 
ele não quis esperar e veio 
ao mundo ainda no estacio-
namento do HCM. O parto 
normal foi acompanhado 
por toda a equipe do médico 
obstetra Fabrício de Freitas.

Os pais do Theo, Roger Ma-
zer e Ana Carolina Carvalho 
Mazer, são de Olímpia e 
a chegada do bebê estava 
programada para última 
semana de dezembro.
Ana começou a sentir as 

primeiras contrações ainda 
nas primeiras horas da 
manhã. “Minha esposa me 
ligou e em seguida entra-
mos em contato com o Dr. 
Fabrício. Vínhamos para Rio 
Preto mais por precaução, 
para uma avaliação médica 
já que a vinda do Theo es-
tava marcada para próxima 
semana”, explica Roger.
BOLSA ESTOUROU ANTES 

DE CHEGAR 
AO HOSPITAL
Durante o trajeto entre 

as duas cidades, as contra-
ções aumentaram e pouco 
antes de chegar ao HCM, a 
bolsa estourou. “Foi aquela 
adrenalina, avisamos a 
equipe médica sobre a bolsa. 
Pensamos em parar o carro, 
mas como o hospital estava 
próximo, optamos por se-
guir”, conta o pai.
Neste momento toda equi-

pe de obstetrícia e pediatria 
se mobilizavam no estacio-
namento do HCM. “Avisa-
mos a portaria do estacio-
namento e aguardamos. 

Quando a Ana chegou, 
ela já estava em trabalho 
de parto. Então presta-
mos todo suporte para 
chegada do Theo, ainda 
dentro do carro”, explica 
Dr. Fabrício.
SEGUNDO FILHO
Roger é apaixonado por 

carros há muitos anos. “Ver 
a chegada do meu filho, 
com todo suporte médico 
necessário, dentro de um 
carro foi bastante emocio-
nante. Um misto de alegria 
e adrenalina”, diz o pai.
Theo, o segundo filho 

do casal, nasceu com 3,2 
quilos.

ADOTANDO 04 PATAS!       Cinco cachorras 
fêmeas, três cachorros machos e três gatos machos.

Meio Ambiente faz feira de adoção 
de animais nesta quinta-feira (23)

DA REDAÇÃO 
COM ASSESSORIA

A Prefeitura da Estância 
Turística de Olímpia, por 
meio da secretaria de Zela-
doria e Meio Ambiente, 
realizará nesta quinta-fei-
ra, 23 de dezembro, uma 
feira de adoção de cães 
e gatos. A ação será das 
18h às 21h, na Praça da 
Igreja Matriz de São João 
Batista.
O objetivo é incentivar a 

adoção responsável de cães 
e gatos, que estão abrigados 
no Centro de Acolhimento 
Animal “São Francisco de 
Assis”. No total, estarão 

disponíveis para adoção 
cinco cachorras fêmeas, três 
cachorros machos e três 
gatos machos.
O cidadão interessado em 

adotar deve apresentar um 
documento com foto e com-
provante de residência para 
cadastro, além de assinar 
um termo de responsabili-
dade.
Além da feirinha, quem 

quiser pode também procu-
rar o Centro de Acolhimento 
Animal. 
No local, estão disponíveis 

para adoção 110 animais 
entre cachorros e gatos. A 
visita pode ser realizada 
de segunda a sexta-fei-
ra, das 08h às 12h, com 
agendamento prévio pelo 
telefone (17) 3279-2250, 
ramal 3.
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UM LUGAR AO SOL

SEGUNDA-FEIRA 27/12/21
Paula conta a história da filha 

que perdeu para Ingrid. O time 
não aceita as desculpas de 
Neném. Guilherme se incomo-
da por Tigrão estar com Tina. 
Flávia vai embora e Gabriel 
fica chateado. Teca ameaça 
Neném depois dele recusar 
sua proposta. Guilherme estra-
nha quando Rose comenta que 
conheceu Neném na Europa. 
Teca mente sobre Neném e 
Trombada tira satisfações. Gui-
lherme pede para Tigrão não 
se aproximar do pai de Tina. 
Paula vai embora do restauran-
te com a bolsa de Carmem.
TERÇA-FEIRA - 28/12/21
A família de Neném fica 

arrasada com a repercussão 
do vídeo de Teca. Carmem se 
esconde de Flávia e Marcelo 
fica aliviado. Rose desconfia 
do comportamento de Celina. 
Tigrão mostra o vídeo de 
Neném para os pais. Nedda, 
as ex-esposas e as filhas são 
rudes com Neném. Joana con-
fessa seu amor por Guilherme 
para Rose. Conrado avisa que 
Roni trabalhará para ele. Leco 
e Neco são demitidos e culpam 
Betina. Daniel encontra a foto 
que Celine esconde de Rose. 
Neném e Paula se reconciliam. 
Nedda vai falar com Roni e 

questiona o filho sobre os 
machucados. Leco e Neco 
ameaçam Betina. Celina exige 
conversar com Guilherme 
sobre Rose.
QUARTA - FEIRA - 29/12/21
Celina não encontra a foto de 

Rose, e Guilherme se irrita com 
a implicância da mãe. Paula 
não deixa Neném quebrar 
sua promessa. Roni manipula 
Nedda. Betina enfrenta Leco 
e Neco. Paula se irrita com 
Marcelo por causa de Flávia. 
Daniel fala com Rose. Chicão 
avisa a Neném que um time 
no interior de São Paulo está 
selecionando atletas. Paula 
ameaça demitir Marcelo.  Ga-
briel vê Flávia com Paula e fica 
animado. Celina ofende Daniel 
e exige que ele devolva a foto 
de Rose. Gabriel encontra 
Flávia na Cosméticos Terrare. 
Tina destrata Neném. Daniel 
sofre um infarto por causa de 
Celina, e Guilherme o ampara.
QUINTA - FEIRA - 30/12/21
Guilherme e Celina levam 

Daniel às pressas para a 
clínica. Guilherme constata que 
Daniel  precisa ser operado e 
chama Joana. Neném perde 
a medalhinha de seu santo e 
Murilo a encontra. Marcelo e 
Flávia fazem uma apresenta-
ção sobre o novo cosmético 

e Paula empolgada. Neném 
pede para Osvaldo cuidar de 
sua família. Ingrid ouve Paula 
elogiar Flávia e fica arrasada. 
Neném vê a Morte e percebe 
que perdeu sua medalhinha. 
Paula intercepta o ônibus de 
Neném. 
SEXTA - FEIRA - 31/12/21
Paula não consegue con-

vencer Neném a voltar para 
casa. Joana expulsa Guilherme 
do centro cirúrgico. Flávia 
incentiva Paula a não desistir 
de Neném. Guilherme vê a 
Morte e decide operar seu pai. 
Celina pega a foto de Rose 
nos pertences de Daniel. Ingrid 
conversa com Bianca. Paula 
resolve falar com a diretoria do 
América e faz uma proposta 
para o time. Murilo devolve a 
medalhinha de Neném e Bian-

QUANTO MAIS VIDA MELHOR

NOS TEMPOS DO IMPERADOR
SEGUNDA-FEIRA 27/12/21
Teresa convida Celestina 

para voltar a ser sua dama de 
companhia. Tonico quer saber 
sobre o conteúdo do livro de 
Nino. Isabel se consulta com 
Cândida. Lota e Bernardinho 
descobrem que perderam 
todos os seus bens. Tonico se 
desespera por não conseguir 
encontrar o livro de Nino. 
TERÇA-FEIRA - 28/12/21
Pilar garante que ficará com 

Dolores até a hora de seu 
parto. Nicolau acolhe Celes-
tina. Lota revela a Lupita que 
não tem mais dinheiro. Samuel 
se oferece para resolver um 
problema na carceragem. 
Luísa cuida de Eugênio. Tonico 
descobre que Pilar viajou e 
decide investigar. Prisca e 

Hilário pedem para estudar na 
Inglaterra, e Clemência con-
corda com Vitória. Quinzinho e 
Clemência se amam. Augusto 
e Leopoldina viajam. Há uma 
passagem de tempo. Dolores 
entra em trabalho de parto. 
QUARTA - FEIRA - 29/12/21
Dolores nomeia a filha como 

Mercedes. Tonico ameaça 
Borges. Samuel é recrutado 
como prisioneiro para uma 
obra pública. Teresa insi-
nua que Isabel está sendo 
manipulada por Gastão. Guebo 
afirma que deseja se casar 
com Justina. Jamil anuncia 
o desaparecimento de três 
mulheres, e Guebo convence 
Olu a procurá-las. 
QUINTA - FEIRA - 30/12/21
Samuel descobre que 

Tonico armou para que ele não 
pudesse mais trabalhar fora 
do presídio. Cândida tem uma 
visão. Borges se preocupa ao 
ver a movimentação da polícia 
montada por Gastão. Tonico 
fornece informações para 
Solano. Pedro decide substituir 
o Almirante Tamandaré do 
comando da guerra por Caxias. 
Prisca e Hilário partem para a 
Inglaterra. Isabel assume que 
foi ela quem pediu a Pedro que 
mantivesse Gastão longe da 
guerra.
SEXTA - FEIRA - 31/12/21
Gastão se sente traído por 

Isabel. Zayla comanda a liber-
tação das mulheres, e Justina 
afirma que Guebo teria orgulho 
dela. Caxias convida Samuel 
para ir para a guerra com ele. 

Bernardinho pede ajuda a To-
nico, que acaba descobrindo o 
possível paradeiro de Dolores 
e Nélio. Isabel não consegue 
se entender com Gastão. Pilar 
se desespera ao saber que Sa-
muel irá para a guerra. Zayla 
e Justina reencontram Guebo, 
Olu e Cândida. Samuel parte 
com Caxias para a guerra.
SÁBADO - 31/12/21 
Tonico descobre que Samuel 

foi para a guerra e confron-
ta Pedro. Nélio e Dolores 
planejam sua fuga. Olu e Zayla 
pedem perdão um ao outro. Vi-
tória e Clemência pressionam 
Quinzinho para se decidir entre 
elas, quando Elvira chega. 
Augusto e Leopoldina visitam 
Luísa. Leopoldina confirma a 
Augusto que Luísa e Pedro se 

ca ajuda Ingrid a se aproximar 
do músico.
SÁBADO - 31/12/21 
Paula convence Neném a 

voltar para casa com ela. 
Flávia descobre que Odete 
conheceu sua mãe. Carmem 
pensa em sabotar a nova linha 
de cosméticos de Paula. Tigrão 
tenta convencer Tina a se en-
tender com Neném. Rose pega 
a pasta para ver o dossiê, 
mas Guilherme não deixa. 
Ingrid pensa em Murilo. 
Neném conta para Nedda o 
que Paula fez por ele. Celina 
vê a pasta de Joana com 
Rose e fica aflita. Flávia é 
destratada numa loja. Celina 
mente para Daniel. Tina não 
consegue perdoar Neném. 
Guilherme vê a foto de 
Neném e Rose juntos.

SEGUNDA-FEIRA 27/12/21
Lara se sente ofendida com 

a desconfiança de Mateus. 
Cecília admira Rebeca ao ver 
a mãe posando para a sessão 
de fotos. Ana Virgínia fica feliz 
com a reconciliação de Breno 
e Ilana. Joy pede dinheiro a 
Christian/Renato para pagar a 
cirurgia de Adel. O relatório de 
auditoria da Redentor é con-
cluído sem constatar nenhum 
indício de fraude ou desvio de 
recursos. 
TERÇA-FEIRA - 28/12/21
Ilana pergunta a Gabriela que 

decisão a médica tomaria se 
estivesse grávida de gêmeas. 
Érica pede para Santiago 
manter contato com Luan. Lara 
diz a Mateus que deseja ter um 
filho. Bela estranha a resistên-
cia de Cecília em aceitar seu 
namoro com Felipe. Breno e 
Ilana não se entendem sobre 
a decisão do parto prematuro. 
Ana Virgínia descobre que 
Julia usou o seu receituário 
para indicar um medicamento 
a uma amiga. Bárbara fica 
perplexa ao saber por Nicole 
que a campanha publicitária 
que Rebeca fez foi arranjada 
por Santiago. 
QUARTA - FEIRA - 29/12/21
Santiago fica desolado com 

a reação de Rebeca. Rebeca 
discute com Cecília, que afirma 
à mãe que ela não aceita o 
fato de não ser mais jovem. 
Felipe encontra Rebeca e os 
dois se beijam. Felipe termina 
seu namoro com Bela. Ilana 
pede desculpas a Rebeca por 
ter arranjado a campanha com 
Santiago. Ilana concorda com 
Breno, optando pelo parto 
prematuro. Lara inicia as aulas 
para formar profissionais para 
trabalharem em restaurantes. 
QUINTA - FEIRA - 30/12/21
Noca diz a Lara que o ciúmes 

de Mateus é compreensível. 
Rebeca nega que tenha estado 

com Felipe, ao ser questionada 
por Cecília. Lara revela a Noca 
que não pode se deixar envol-
ver com Christian/Renato. Ravi 
aconselha Christian/Renato 
a se afastar de Lara. Felipe 
diz a Ana Virgínia que talvez 
precise fazer terapia. Ilana 
pede desculpas a Gabriela por 
ter sumido da vida da médica. 
Ilana deixa Breno incrédulo 
ao desistir de fazer o parto 
prematuro. Breno pergunta a 
Ilana se ela teve um caso com 
Gabriela. Rebeca e Felipe 
decidem viver um romance às 
escondidas.
SEXTA - FEIRA - 31/12/21
Ilana e Breno discutem e 

decidem que Gabriela não será 
mais a médica do casal. Breno 
aceita se passar por pai de 
Cecília para ajudar a moça a 
alugar um apartamento. Rebe-
ca fica atordoada ao perceber 
que foi fotografada com Felipe 
por um paparazzo. Santiago 
propõe que Bárbara atue como 
estagiária na Redentor, acom-
panhando o projeto social que 
Christian/Renato implementou 
no restaurante de Noca. Julia 
escuta a conversa de duas 
amigas falando mal de sua atu-
ação como cantora. Christian/
Renato vai atrás de Bárbara ao 
saber que a mulher foi para o 
restaurante de Noca. 
 SÁBADO - 31/12/21 
Bárbara não demonstra 

interesse em experimentar 
a comida do restaurante de 
Noca, deixando Lara e sua avó 
desconcertadas. Felipe fica 
preocupado com a situação 
financeira de Julia. Rebeca não 
gosta da ideia de Cecília alugar 
um apartamento. Lara se vê 
obrigada a dar o dinheiro da 
passagem de volta de Gesiel, 
diante da ameaça de proces-
so que a filha do idoso faz a 
Noca. Cecilia revela a Bela seu 
interesse por Breno. 
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SEMANA DE 23/12/21 A 30/12/2021

ÁRIES - (21/03 a 20/04)
É Natal, nasceu Jesus! 

Muita alegria, paz e feli-
cidade estão reservados 
para você. Esqueça velhas 
mágoas. Perdoe quem te 
fez mal e procure ter uma 
vida “light” sem afobações. 
Feliz Natal! 
TOURO - (21/04 a 20/05)
Aproveite o dia de hoje. 

Amanhã será, sem dúvida, 
um belo dia, mas para 
trabalhar e servir, renovar 
e aprender, hoje é melhor. 
Faça uma visita a um ami-
go que há tempo não vê. 
Feliz Natal! 
GÊMEOS - 
(21/05 a 20/06)
Concentre seus esforços 

nos seus reais objetivos. 
Não fique ouvindo pesso-
as de más intenções. No 
terreno afetivo você poderá 
encontrar grande apoio e 
compreensão. Feliz Natal!
CÂNCER - (21/06 a 21/07)
O tempo que se emprega 

em críticas pode ser usado 
em construção. Pense 
sempre positivo. Tenha es-
peranças em dias melhores 
e planeje seu futuro com 
otimismo. Feliz Natal!
LEÃO - (22/07 a 22/08)
O período é de muito 

otimismo e perseverança. 
Excelente para pensar no 
futuro. Confie em suas 
ideias e ponha em prática 
seus objetivos. Paciência 
com a pessoa amada. Feliz 
Natal
VIRGEM - (23/08 a 22/09)
Tente entender as dificul-

dades de seu companheiro 
ou companheira e desfaça 
mal-entendidos. Uma boa 
conversa será providencial, 
pois o ajudará a enxergar 
o ponto de vista do outro. 
Feliz Natal!
LIBRA - (23/09 a 22/10)
No que tange o sofrimen-

to e o amor, só Deus sabe 
onde estão a queda ou 
a vitória. Toda a pessoa 
que lesa a outra, nos 
compromissos do co-
ração, está fatalmente 
lesando a si própria. 
Feliz Natal!
ESCORPIÃO - 
(23/10 a 21/11)
O presente é sempre um 

sinal de afeto e distinção 
entre a pessoa que oferece 
e as que recebem. O auxílio 
ao próximo é seu maior 
investimento. Feliz Natal!
SAGITÁRIO - 
(22/11 a 20/12)
A fase é de altos e baixos, 

mas não se deixe abater. 
Lembre-se que nada me-
lhor do que um dia após o 
outro. Cultive a paciência 
e o entusiasmo. Bom para 
tratar com familiares. Feliz 
Natal!
CAPRICÓRNIO - 
(21/12 a 20/01)
Alguns obstáculos pode-

rão parecer insuperáveis, 
mas não se deixe impres-
sionar. Comece removedo 
as barreiras mais fáceis. Aja 
com firmeza e tenha mais 
fé em suas convicções. Feliz 
Natal!
AQUÁRIO - 
(21/01 a 20/02)
Ideal para refletir sobre o 

que espera realmente da 
vida. Ficar neste marasmo 
é que não dá. Não tenha 
medo de enfrentar os 
desafios e se prepare para 
colher bons frutos. Feliz 
Natal!
PEIXES - (21/02 a 20/03)
Se a solidão valesse, as 

Leis de Deus não fariam o 
seu nascimento na terra 
entre duas criaturas, con-
vertendo você em tercei-
ra pessoa para construir 
um grupo maior. Feliz 
Natal!

3306 – Casa – Cohab 4  - R$:- 270.000,00.
-----------------------------------------------------------------------------
3087- Terreno  – Jd Amélia Dionísio -            
R$:- 85.000,00 – com 284 m² .
-----------------------------------------------------------------------------
2609- Casa  – |Jd- Leonor -       
R$:- 330.000,00-Área de lazer, com piscina-      
-----------------------------------------------------------------------------
3246- Terreno – Jd- Vila Lobos -  R$:- 95.000,00- 366,02 m² .
-----------------------------------------------------------------------------
3310- Apto. – Jd-Centanário - R$:- 280.000,00.
-----------------------------------------------------------------------------
3304 - Casa – Jd-Centenário -  R$:- 350.000,00.
-----------------------------------------------------------------------------
3278- Casa – Cohab 1-  R$:- 300.000,00 – Toda 
reformada. 
-----------------------------------------------------------------------------
3279-Casa – Jd- Amélia Dionísio  -  R$:- 140.000,00.
-----------------------------------------------------------------------------
3286-Casa – Bairro São Benedito - R$:- 280.000,00.
-----------------------------------------------------------------------------
3006-Terreno – Jd- Botânico - R$:- 98.000,00.
-----------------------------------------------------------------------------
Aptos – Atlantis Residence – Pronto para morar -      
2 Dormitórios - R$:- 384.900,00 –
3 Dormitórios – R$:- 539.900,00 –
Com a facilidade de financiar 100% pelo banco, com 
juros baixíssimos.
-----------------------------------------------------------------------------
1196- Chácara -  Tamanduá -  R$:- 400.000,00 – 20 mil m² -              
     

Darcidio Bazam fale-
ceu no dia 13/12/2021, 
aos 76 anos de idade. 
Casado com Nair Mendon-
ça Bazam. Domiciliado 
em Olímpia e sepultado 
no cemitério local. Deixa 
3 filhos: Alcir, Jandir e 
Darcidio.
------------------------------------
Wilson da Cruz faleceu 

no dia 14/12/2021, aos 72 
anos de idade. Domiciliado 
em Olímpia e sepultado no 
cemitério local. Deixa 3 fi-
lhos: Maria Alice, Jeferson 
e Leila.
------------------------------------
Carmelita Alves de 

Almeida faleceu no dia 
15/12/2021, aos 73 anos 
de idade. Domiciliada em 
Olímpia e sepultada no ce-
mitério local. Deixa 1 filha: 
Maria Cristina.
------------------------------------
Jose Ferreira dos 

Santos faleceu no dia 
15/12/2021, aos 97 anos 

de idade. Domiciliado em 
Olímpia e sepultado no 
cemitério local. Deixa 4 
filhos: Luiz Carlos, Angelo 
Reginaldo, José Donizetti e 
Marines Aparecida.
------------------------------------
Albertino da Cruz fale-

ceu no dia 17/12/21, aos 
81 anos de idade. Domici-
liado em Olímpia e sepulta-
do no cemitério local.
------------------------------------
Antonia Salmazo fa-

leceu no dia 17/12/2021, 
aos 95 anos de idade. 
Domiciliado em Olímpia 
e sepultado no cemitério 
local.
------------------------------------
Julio Cesar Tofoli 

faleceu no dia, aos 57 
anos de idade. Casado 
com Isabel d. Soares de 
Medeiros Tofoli. Domi-
ciliado em Olímpia e 
sepultado no cemitério 
local. Deixa Tatiane, 
Julio e Treiceane. 
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FOGO NO FOGÃO!     Funcionária estava assando um bolo.

O fogo começou 
na mangueira do 
botijão de gás.

Incêndio destrói a cozinha 
do CRAS do Jardim Paulista

DA REDAÇÃO
Um incêndio destruiu 

totalmente a cozinha do 
CRAS - Centro de Referên-
cia de Assistência Social, 
localizado na avenida 
Antônio Benfati, no Jd. 

Paulista. O fogo teve iní-
cio na mangueira do gás.
De acordo com o apura-

do, na manhã de 3ª feira, 
21, por volta das 10h40, 
quando uma funcionária 
estava assando um bolo, 
repentinamente, o fogo 
iniciou na mangueira do 
gás, danificando o fogão, 
geladeira, armário, forro 
de PVC, liquidificador, 

micro-ondas, batedeira, 
espremedor de frutas, 
bebedouro de água, forno 
industrial e um ventilador 
de parede. 
O incêndio foi controlado 

pelos Bombeiros, que chega-
ram ao local, segundo cons-
ta no boletim de ocorrência, 
em menos de dez minutos 
do início do incêndio. Nin-
guém ficou ferido.

GOLPE EM FAMÍLIA!
Foi descoberto que a nora estaria tentando alugar 
uma casa, supostamente, utilizando o nome da sogra.

Nora é suspeita de utilizar 
cartão em nome da sogra 

DA REDAÇÃO
Foi registrado boletim de 

ocorrência na delegacia de 
polícia de Olímpia, onde 
a sogra CLS, de 55 anos, 
suspeita que sua nora JLSS, 
está utilizando um cartão de 
crédito em seu nome e não 
está pagando as faturas. 
O caso foi registrado na 

terça-feira, 21, onde a sogra 
declara que vem recebendo 
cobranças do suposto cartão 
de crédito. Contou que no 
início achou que fosse golpe, 
porém resolveu ligar para 
um supermercado onde o 
cartão foi feito, tendo sido 
confirmada a existência do 
cartão e a funcionária ainda 
mostrou áudios onde ela 
reconheceu a voz da nora 
requisitando o cartão. 
Também foi descoberto 

que a nora estaria tentando 
alugar uma casa, suposta-
mente, utilizando o nome 

da sogra.
ESTELIONATO
Ao realizar o cadastro para 

realização de uma simula-
ção de crédito, que seria na 
Caixa Econômica Federal, 
GLO, de 50 anos, acabou 
caindo em um golpe. Ele 
contou na polícia, que via 
“WhatsApp”, recebeu uma 
mensagem de um outro 
banco, informando que 
havia sido aprovado um 
empréstimo de R$ 5 mil.
No entanto, foi informado 

por uma funcionária que 
para a liberação do dinheiro 
ele teria que efetuar o paga-
mento de umas taxas. De-
pois que pagou a quantia de 
R$ 375,17 foram solicitados 
outros depósito totalizando 
R$ 1.100,41. Mas, mesmo 
assim o empréstimo não foi 
liberado. Com isso, o olim-
piense chegou à conclusão 
que caiu em um golpe.
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Alex Junior, de 23 
anos, que defendeu o 
Olímpia FC em 2021, 
retornará ao clube.

REFORÇO/SERIE A-3!     Foi lançado o Sócio Torcedor Sangue Azul por R$ 600,00 com kit do Olímpia e sorteios de TVs.

Carlos Roberto dos 
Santos Souza, de 26 
anos, foi encarcerado 
em Colina.

POLÍCIA

VALTER CARUCCE
Está sendo anunciada pela 

diretoria do Olímpia FC, 
a contratação do atacante 
Alex Júnior, de 23 anos, que 

Olímpia anuncia contratação de um atacante de 23 anos
já defendeu o alviceleste 
no último campeonato da 
Série A-3. Este jogador foi 
formado nas categorias de 
base do Fluminense/RJ, 
com passagens pelo Olaria e 
São José. 
Com a contratação de Alex 

Júnior, o Olímpia FC já tem 
24 jogadores acertados para 

defender o time na próxima 
temporada. No entanto, o 
lateral direito Hiago, ex Bar-
retos, que já tinha acertado 
contrato com o clube não 
vem mais. 
Na primeira fase do cam-

peonato serão permitidas 
28 contratações de jogado-
res profissionais. No total 
de contratados até agora, 
três são oriundos da base 
do time olimpiense e farão 
parte da lista B.

SÓCIO TORCEDOR

A direção do Olímpia está 
lançando o Sócio Torcedor 
Sangue Azul. O Plano Ouro 
está sendo comercializado 
pelo valor de R$ 600,00, 
sendo que no pagamento a 
vista tem 10% de desconto 
ou ainda parcelados em 6 
vezes de R$ 100,00, cada. 
Este plano dará direito a 
ingressos no setor cadeiras 
nos jogos de mando do 
Olímpia e ainda a sorteios 
pela loteria Federal de qua-
tro Kits do Olímpia e duas 

TVs de 42 polegadas. Depois 
da quitação do carnê, o 
sócio torcedor receberá uma 
camisa comemorativa.
Também está sendo comer-

cializado o Plano Prata por 
R$ 300,00 à vista, com 10% 
de desconto, ou em seis ve-
zes de R$ 50,00. O torcedor 
terá direito a um ingresso de 
arquibancada nos jogos com 
mando do Olímpia. O com-
prador também participará 
dos sorteios dos mesmos 
prêmios do Plano Ouro.

DA REDAÇÃO
Foi preso pelos guardas 

municipais de Cajobi, o 

CONDENADO!

Servente é condenado a 7 anos por tráfico
servente Carlos Roberto 
dos Santos Souza, de 26 
anos de idade, morador 

em Severínia. Ele está 
condenado a 7 anos, 4 
meses e 20 dias, em regi-
me semiaberto, por prati-
ca de tráfico de drogas. 
O servente foi encarce-

rado na cadeia pública de 
Colina, ficando a disposi-
ção da justiça.


